



Tereso Medina Ramírez (Diputado – PRI)

Entrevista con Darío Celis

“El PRI, a través de mi voz, nunca va a estar en contra de los grandes intereses de los trabajadores de México. Siempre hemos considerado que son el mejor capital humano que tiene el país y si ganan ellos, también gana México y, si gana México, ganamos todos. De acuerdo con OCDE, nuestro país es uno de los pocos que todavía tiene una jornada de más de 40 horas, esto significa que se labora 23 por ciento por encima del promedio de horas en comparación con otros países. Históricamente, la central obrera a la que pertenezco también asume esta posición responsable, porque consideramos que esta es una añeja demanda, histórica de los trabajadores de México”.

<https://drive.google.com/file/d/1QMOIP1PKGLxYveXwlvCZ-ztJw3JTEeux/view>